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La Comunidad de Empresarios
Agrarios de Badajoz nació el pa-
sado 5 de mayo. En la actualidad
integra en su seno a unos 2.500
empresarios de nuestra ciudad.

^Aún no están integrados to-
dos, hay un número grande ya
apuntado, esperamos que pronto
se integren los que faltan- -nos
dice Isidoro Hernández Sito,
miembro de la comisión gestora
de dicha asociación.

-Está previsto convocar nna
reunión de empresarios agrarios
para la prózima semana, el día
no está determinado sún ya que
dep^-nde de diversos [actores.^
^Con qué motivo se convoca?

-La comisión gestora estaba
esperando que pasaran estos me-
ses de recolección ya que, por el
Lrabajo existente, resulta más di-
ficil reunŭnos para el nombra-
miento de la Junta dŭectiva, pero
a la vista de la catastróflca situa-
ción por la que está pasando el
campo, hemos pensado convocar
una reunión general a la que invi-
tamos a todos los profesionales
del sector, en el que están inte-
grados lo mismo el pequeño
aparcero como el gran empresa-
rio, ya que lo que buscamos todos
son mejoras para el campo.

-;,Qué se va a tratar en la reo-
nióe?

-En primer lugar se elegírS la
Junta dŭectiva como ya he dicho,
y luego se plantearán los proble-
mas y se tomarán las determina-
cíones que el pleno considere
oportunas.

LOS PRESTAMOS,
DENEGADOS

La província fue declarada
zona catastróIIc a por el (3obierno
y se prometieron unos préstamos,
a pagar en cínco años a un interés
del 4,5 por cíento.

-Estos préstamos a largo
plazo estaban aQustados a las de-
claracíones de los empresarios y a
su posteríor perítaje por la Admi-
nístración. Todas las documen-
taciones se encuentran en las
hermandades sín que el Míniste-
rio de Agricultura haya certiII-
cado su peritacíón con la veraci-
dad de las mismas. 3olamente se
han peritado un número pequeño
de explotaciones de frutales y se
ha certiScado que los propieta-
rios tienen derecho a la presta-
ción que se índica, pero ahora
vlene la segunda parte: con este
certiflcado sólo se puede ŭ a las
cajas rurales y c^jas de ahorro,
pero estas entidades no te dan ni
un duro, pues no han llegado to-
davfa a un acuerdo con la Admi-
nístración sobre la díferencia de
íntereses, y además, según fuen-
tes bíen ínformadas las cantida-
des dísponibles en caso de llegar
a un acuerdo son ínsignincantes
para las necesidades de la pro-
vincía. Así que tenemos otra vez
el cuento de la lechera para el
campo, pero el cántaro ya no se
va a poder arreglar.

-;,Estos préstamos concedi-
dos en el mes de mayo no se en-
cuentran ya desfasados?

-Desde esa fecha han subído
muchos sectores, por lo que efec-
tivamente han entrado en desfa-
se. De todas formas nos confor-
mábamos con eso, pero ní si-
quiera nos lo dan. Queremos rea-
lidades, no promesas.

-^EI campo se va a ver perja-
dicado o favorecido por las me-
didas económicas adoptadas?

-En primer lugar el mínistro
de Economia en su declaración
sobre politíca económica no hizo
ninguna mención del sector agra-
rio con vistas a resolver nuestra
situacíón, pero si habló de un fu-
turo impuesto extraordínario so-
bre el patrimonio, y de revlsíón de
gravámenes sobre las sucesíones.
Asf que este es el tipo de ayuda
que nos espera

-^La devalaación?
-Segŭn la revlsta -Tria-, la ac-

tual devaluación de la peseta
puede costar al campo unos
40.000.000 míllones, pues tendrS
una íncidencia grande en todo lo
importado y que el sector necesí-
ta, tales como carburantes y lu-
bricantes, maquínaria, fertilisan-
tes, semíllas, píensos y la reper-
cusión que en los jornales tiene el
alza del coste de vida. Quiero ha-
cer constar que el empresario
agrsrio est9 de acuerdo y reco-
noce las demandas de los obreros
agrícolas, pero mientras que la
Administracibn no nos conceda
unos precías conforme a los de-
mós sectores y se hagan rentables
las explotaciones, nosotros por
desgracía, pues vivimos de ella.
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Comunidad de Empresarios Agrarios

«Queremos precios rentables y a
tenor con las circunstancias»

•«EI empresario agrario está de acuerdo con y reconoce las
demandas de los obreros agrícolas, pero, en las actuales cir-
cunstancias, no puede, por desgracia, hacer frente a los gas-
tOSN

•«EI Gobierno concedió unos préstamos a la provincia al decla-
rarla zona catastrófica, pero hasta el momento no hemos perci-
bido nada»

no podemos hacer frente a tales
gastos.

PERSPECTIVAS FUNESTAS

-;,Qué perspectivas ezisten
para el prózimo año?

-Son fatales, ya que el campo
se encuentra totalmente descapi-
talízado, y será imposible hacer
frente a los gastos que se aveci-
nan.

-6Se ha tomado algnna pos-

tura de fY^erza frente a la Admi-
nistración?

-Hasta que no se nombre la
Directiva que represente oficial-
mente no podemos adoptar nin-
guna postura. Una vez nombrada
tomaremos las medidas oportu-
nas de cara a la Administración.

-6Se tiene en perspectiva or-
ganizar una reunión conjunta
con los trabajadores?

-Cuando sean estudiados a
fondo estos problemas pensamos

mantener esta reunión conjunta
con los demás sectores del cam-
po, tanto obreros como dé otro
tipo, ya que pensamos que el pro-
blema es de todos y por todos
debe intentar resolverse. Lo que
sí es claro es que si el campo tiene
una rentabilidad de un dos por
ciento (o menos como ocurre este
año) el pagar unos intereses de 4,5
por ciento es totalmente imposi-
ble. Lo que queremos son unos
precios que sean rentables y a te-
nor con las cŭcunstancias.

IlátAa del Carmen Gallego Vázquez

Ante la gran cantídad de problemas
que tiene planteados en el periodo que
estamos vívíendo nuestro pa(s, la ju-
ventud quíere ser escuchada y atendi-
da, quiere que le sean reconocidos sus
derechos políticos para poder partici-
par en la vída del pais. La Joven (3uar-
día Roja quiere recoger todas estas
aspiracíones y quiere canalizarlas ha-
cia las Cortes para que se conviertan
en una realidad. Charlamos con M 8
del Carmen (3allego VSzquez, secreta-
rio pout3co.

-,Qué es esactamente la ].G.R.E:!
-Es la organiaación politica de la

juventud comunista y se propone lu-
char por sus íntereses uniéndola y
conduciéndola al lado de la clase
obrera y las masas populares a la con-
quffita del socialismo, que es donde el
pueblo verá resueltos sus problemas,
donde tarmine la explotación del
hombre por el hombre y donde se sien-
ten las bases del comunismo.

Según nos dice esta organizacíón es
indeper^diente de cualquier partido
político, -no obstante reconocemos
que exffite hoy un partido en España
que d^fiende consecuentemente los
intereses de la clase obrera, el PTE, al
cual nos une su ideologfa y su polftica
que es la marxista - leninista».

.DERECHO DE ASOCIACION SIN
LIMrrE DE SDAI►»

-I.a ].G.R.E. ha preparado m esta-
tnto sobre los derecbos de la jnven-
tad. ^A qoé pantos óaee referenciaT

-En primer lugar queremos que
este estatuto sea incluido en la consti-
tudón cuyos debates se han abierto en
las Cortes. Sste estatuto puede divi-
dirse en dos perŭs: en lo poutico y en
lo económico y social En lo politico
estos derechas son los siguientes:

-Mayoría de edad y voto a los 18
años. Hena participación de la juven-
tud en los órgams de gestión pQblica y
ciudadana Derecho de asocisción
para los jóvenes sin ltmite de edad.
Igualdad plena de la myjer ante la ley.

Queremos estos derechos porque, st
somos mstiyores para trab^jar, o com-
parecer ante los tribunalea, tambíén
debemos ser mayores para que se re-
conozcan nuestros derechos politicos
y para que podamoa participar en los
asuntos polfticas y sociales del pais.

-iSeoffioieas y sseiales'!
-Medidas eflcaces contra el paro y

el subempieo y reconocímiento de los
derechos laborales y sindicalea de la
juventud trabetjadora.

lledidaa pera acabar con la emígra-
cibn y el abandono cultural de la ju-
ventud run^l; formacíón profeslonal a
catgo de ls empresa; enseñanza laica,
gratuita y obligatorla hasta loa 16
años y geatibn democrática de la mis-
ma; legalisacíón de todos los clubs y
asociacbaes juveniles y cesibn de lo-
calea e irsatalacbnes deportivas gra-

nes se propongan defender algums cas para elaborar en primer lugar un
derechos de la juventud, pero creemos proyecto cor^junto para presentarlo a
que estos derechos no se deben recor- las Cortes. Para ello llamamos a esta
tar y que deben ser defendidos en su ft^erza, y en especial a JJ. SS. y a
totalidad. U.J.C.E., cuyos partídos tienen repre-

-^Vais a delegar de algana fonaa sentantes en las Cortes, a mantener
esta ddensa en los parŭmentariosY una reunión coríjunta al c^a 21 de

-Desde luego que los parlamenta- agosto, que puede celebrarse en los lo-
rios democráticos del PSOE y del cales del P.T.E. Igualmente es necesa-
PCE, etcétera, tienen una responsabi- rio que iníciemos una campaña ma-
lidad especíal en la defensa de estos siva y unitaria en defensa del estatuto
derechos, pues ñieron elegidos para en la que puedan partícipar todos los
que lleven a cabo la profunda demo- jóveces, presentSndolo a los parla-
cratización que reclama la sociedad mentaríos y exigiéndoles que lo de-
española. Pem pensamos que noso- ffendan en las Cortes unitariamente
tros no tenemos que desentendernos para su aprobación.
de nuestro futum ni de nuestros pro- -;,CÓmo as sentis de cara al fY^taro?
blemas y que somos los propios jóve- -II futum nos pertenece y debemos
nes los que debemos laborar con mSs asumírlo con conffanza y moral en la
tesón para que se apruebe el estatuto, victoria, pues tenemos en nosotros la
uníéndoms y ejerciendo una fuerte fuer^a y la moral para vencer. Nos
presión en apoyo de nuestros dere- comprometemos a ser ffrme garantía
chos. 3i queremos que en la Constitu- de que este estatuto y todos nuestros
ción se recojan nuestras asphaciones, derechos los conseguiremos, pues no
debemos coger con toda responsabili- nos dejaremos amedrantar ni sobor-
dad el destino en nuestras manos, de- nar por nadie. La defensa de los intere-
mostrando con nuestra unidad y ses de la juventud es la causa que nos
nuestra fuerza que estamos dispues- mueve, y estamos seguros de que
tos a acabar con la marginación que trlunfaremos. La responsabiHdad que
sufrimosyconseguirnuestroestatuto. tenemos en estos momentos es muy

grande, debemos enarbolar con todo
PROYECTO CON.Ií7NT0 DE TODAS nuestro entusiasmo la bandera de la

LAS ORGANIZACIONES unídad para la defensa de nuestms de-
]UVENII.ES rechos y los de todo el pueblo, sólo así

-óCómo pensáis consegair esto! consegutremos vencer la domínación
-Estimmamos que es necesarlo que del gran capital y el pan, el traba,jo y la

nos pongamos de acuerdo todas las libertad
organizaeíones juveniles democráti- Maria ]esás Ala^eida

La J.G.R.E. elabora un estatuto en defensa de los derechos de la juventud

«No estamos dispuestos a seguir siendo
^ superexplotados por ser menores»
*«Queremos que este estatuto sea incluido en la Constitución»

*«Es necesario que nos pongamos de acuerdo todas las asociaciones
juveniles democráticas para elaborar en primer lugar un proyecto con-
junto para presentarlo a las Cortes>►

tuitas en los pueblos y barrios; demo-
cratizacíón del EJército.
-^Por qué pedis estos derecŭosY

-Queremos estos derechos porque
no estamos dispuestos a seguir siendo
superexplotados por el hecho de que
seamos «menores». Queremos estos
derechos porque ya es hora de que to-
dos tengamos pan, trabaJo y libertad y
de que podamos trab^jar y estudiar en
unas condiciones dignas de vida. Lu-
charemos ffrmemente porque este es-
tatuto, sin que sea recortado, sea re-
conocido por las Cortes.

.ESTOS DERECHOS NO SE DEBEN
RECORTAR»

-óEziste algún otro intento de Ile-
var esto a las Cortes por parte de
otras asociaciones juveniles?

-Hemos conocido a través de sus
declaraciones públicas que JJ.SS. y
U.J.C.E. se proponen llevar a las Cor-
tes un proyecto que recoge algunos de
estos derechos para que sean defendi-
dos por los parlamentaros del P.S.O.E.
y del P.C.E. Asf, UJCE se propone que
sea reconocida la mayorfa de edad a
los 18 años y JJ.SS. han elaboraclo una
carta constitucional de la juventud, en
la que se recogen algunos de nuestms
derechos polfticos, económicos y so-
ciales, aunque no se incluyen reivindi-
caciones tan importantes como que la
enseñanza sea laica y gestionada de-
mocráticamente. Estimamos como
algo positivo el que estas organizacio-
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Agradecimiento
Florencio Torregrosa
Martínez y familiares,
ante la imposibilidad de
hacerlo personalmente,
agradecen con estas lí-
neas las innumerables
muestras de condolen-
cia recibidas con motivo I
del fallecimiento de su ^^

esposa

TRINIDAD
FIGUERAS

MEDINA
FUente de Cantos, agosto

de 1977

a

-Dejando a an lado el grave
problema económico que tienen
planteado, pasemos al problema
de representación.

-Como los sindicatos han de-
saparecido y las hermandades no
tienen peso específlco, no existe
ningún organismo que nos repre-
sente, por lo cual sólo nos queda
constituŭnos en asociación. En
diversas regiones ya están fun-
cionando con fuerza.

-;,Qué papel van a jugar tas
cámaras sindicales en el futuro?

-Serán un lugar de diálogo en-
tre las asociaciones patronales y
las obreras. Aqui ya está creada
la Unión de Campesinos Extre-
meños, es una asociación de pe-
queños propietarios. Estas aso-
ciaciones serán las que nos repre-
senten y no las cámaras.

-60s integraréis en Ia Asocia-
ción Profesional Provincial de
Empresarios Agrarios?

-Nos integraremos en la pro-
vincial cuando haya otras aso-
ciaciones en la provincia que se
integren con nosotros. Nos inte-
graremos y elegŭemos a los que
nos representen en la provincia.
A más largo plazo intanteremos
tener contactos con Cáceres para
tener una asociación de Extre-
madura Aspŭamos a llegar a una
reagrupación nacional.

María ]esús Almeida

LA SEÑORA

D.a Josefa Morejón
Guerra

^• FALLECIO EN BADA]OZ EL DIA DE AYEIi, A
LOS 87 AÑOS DE EDAD, DESPUES DE RECI-
BIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA

BENDICION DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Sus h^jos, Jerónimo y Maria de la Soledad
Márquez Morejón; hijos políticos, Buenaven-
tura Cid 8ílos, Alberto Roch-Iguez Casquero y
José Silva Martínez (ausente); hermana política,

' Presentación Márquez Caldito; nietos, sobrinos
y demás familiares,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
II sepelio tendrá lugar hoy a las once de la mañana en la

Parroquia de Santo Domíngo. Casa mortuoría, Ciarcia Mo-
rato, n ^ 13-4.^ izquierda.
Badajoz, 19 de agasto de 1977 Funeraría La Humanidad
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